



Semana del II UNAM en la SCT

Editorial

Se inicia el segundo semestre de 2006, año de nuestro cincuenta aniversario, y el programa de celebraciones conmemorativas sigue su curso. Las actividades académicas y el ciclo de conferencias, de corte internacional, se han enriquecido con la vinculación e intercambio con dos importantes organizaciones.

En las instalaciones de Grupo ICA, los días 28 y 29 de junio, se llevó a cabo un ciclo de ocho conferencias ante un público experto que mostró gran interés en los temas presentados, y expresó la utilidad de estos conocimientos para sus actividades cotidianas. El ingeniero Juan Visoso, director ejecutivo

de la Fundación ICA, en sus palabras de bienvenida, hizo un recuento histórico destacando los proyectos en que ambas instituciones han compartido y unido esfuerzos desde la década de los cincuenta. Mencionó también el interés y apoyo brindado por el ingeniero Bernardo Quintana Arrijoa, uno de los fundadores del II UNAM.

Por otro lado, del 3 al 7 de julio se llevó a cabo la *Semana del II en SCT*, en sus instalaciones de Insurgentes Sur. El arquitecto Jorge Fernández Varela, Subsecretario de Infraestructura de esta Secretaría, y miembro del Comité Ejecutivo del 50 Aniversario, con la representación personal del Secretario, arquitecto Pedro Cerisola y Weber, dio la bienvenida a los académicos

del Instituto y refrendó el interés en seguir trabajando conjuntamente en busca del bien común y el desarrollo de nuestro país. Fernández Varela hizo un interesante y amplio recuento de las aportaciones del II al sector de comunicaciones y transportes, y señaló los beneficios que la vinculación ha generado para ambas instituciones. Durante estos días, nueve conferencias dieron pie a un intenso intercambio entre los representantes de SCT y nuestra dependencia.

Tanto en el ámbito de ICA como en el de la SCT, el pabellón del II UNAM, donde se exhibieron carteles de corte académico, se vendieron publicaciones, y se entregaron trípticos y artículos promocionales, constituyó un marco de referencia para colegas y visitantes.

Agradezco el apoyo del personal académico que participó en estas actividades de vinculación e intercambio interinstitucional, porque han contribuido a fortalecer y estrechar los lazos profesionales y de amistad con estas dependencias tan cercanas al Instituto, y les recuerdo que la próxima visita será a PEMEX, en agosto.

Por otro lado, las actividades culturales se encuentran en pleno desarrollo. La Lotería Nacional para la Asistencia Pública ha notificado que el billete del sorteo del 22 de septiembre estará dedicado al 50 aniversario del II, y la estampilla postal conmemorativa se encuentra en proceso de diseño por parte de SEPOMEX.

El concierto de gala —el 18 de agosto a las 20 horas en la Sala de Conciertos Nezahualcóyotl del Centro Cultural Universitario—tiene especial relevancia ya que se trata del estreno en México de la obra *Atlántida* de Manuel de Falla, que será interpretada por la Orquesta Sinfónica de Minería, y por un gran conjunto coral integrado por los coros de la Secretaría de Marina, la Escuela Nacional de Música de la UNAM y el Orfeo Catalá de México.

Por último, deseo a todos que las próximas vacaciones, merecidas sin duda, sean reconfortantes y nos permitan regresar con renovadas ganas de mejorar nuestro desempeño académico.

Sergio M Alcocer Martínez de Castro



Conferencias en el auditorio de ICA